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Sind halt auch insgesamt 60K mehr als offenbar notwendig gewesen wäre. Wenn die story denn
so stimmt...

Finde das schon bezeichnend, von sich aus mal ein Gehalt in den Raum zu werfen, das 25%
über dem damaligen Spitzenverdienerschnitt der 2. Liga liegt, auch bei kurzer Laufzeit. Anstatt
sich erstmal die Gehaltsvorstellungen der Spielerberater anzuhören. Und sich dann latürnich
vor die Fans zu stellen und von der Strahlkraft des ruhmreichen Traditionsvereins als Grund für
die Entscheidung der Spieler pro Glubb zu salbadern. 
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